

## Nueva plataforma Destinocostaviva.cl impulsa el turismo del Secano Costero de O'Higgins

**E**l Gobierno Regional de O'Higgins, a través de la ejecución de IncubatecUFRO, lanzó un innovador sitio multilingüe que permitirá a turistas planificar sus viajes para visitar las comunas de Navidad, Litueche y La Estrella. La invitación de los ejecutores es que la comunidad conozca e interactúe con el nuevo portal turístico para que familiarizarse y, de esta forma, puedan contribuir en su difusión para potenciar los atractivos del Secano Costero.

Ya está disponible [www.destinocostaviva.cl](http://www.destinocostaviva.cl), una nueva plataforma turística desarrollada por IncubatecUFRO en el marco del programa Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) "Costa Viva: Aventuras y Sabores", del Gobierno Regional de O'Higgins. El sitio busca visibilizar el destino Costa Viva -que incluye las comunas de Navidad, Litueche y La Estrella- mediante una experiencia de navegación moderna y accesible, con contenidos en español, inglés y portugués, promoviendo un turismo sustentable y conectado con la identidad local.

"Como Gobierno Regional, celebramos la puesta en marcha de la nueva plataforma [www.destinocostaviva.cl](http://www.destinocostaviva.cl), la cual permitirá a visitantes nacionales y extranjeros descubrir y planificar con antelación sus

viajes hacia nuestro maravilloso Secano Costero. Esta herramienta refleja nuestro compromiso institucional con un turismo sostenible, colaborativo e innovador. Por ello, tras la completa asesoría y ejecución del FIC por parte de la Potenciadora de Negocios de la UFRO, será la Corporación de Turismo y Comercio de Navidad, Conatur, la encargada de asegurar y dar continuidad a este virtuoso proyecto financiado por nuestro Consejo Regional, y así, fortalecer a los emprendimientos de turismo aventura, gastronomía local o alojamientos, entre muchos otros", señaló el Gobernador Regional de O'Higgins, Pablo Silva Amaya.

### ATRIBUTOS DE PLATAFORMA

La plataforma cuenta con un motor de búsqueda inteligente integrado en el propio sitio bajo la dirección: <https://destinocostaviva.cl/buscador-de-servicios>, el cual permite planificar viajes de forma integral al ofrecer experiencias, servicios turísticos, gastronomía y aventuras al aire libre, junto a mapas interactivos, rutas sugeridas y fichas de emprendimientos locales. Además, incluye un calendario de eventos, blog turístico y contacto directo con proveedores para fortalecer la oferta del Secano Costero

y posicionar al destino mediante innovación y colaboración público-privada.

"La plataforma [www.destinocostaviva.cl](http://www.destinocostaviva.cl) pone en valor la oferta turística, conectan experiencias locales con visitantes de distintas latitudes en una iniciativa que es fruto de un trabajo participativo con el territorio y representa un legado de IncubatecUFRO que permitirá seguir proyectando el desarrollo turístico de Navidad, Litueche y La Estrella con enfoque sostenible y colaborativo", expresó la coordinadora de proyectos de la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado de la Universidad de La Frontera, Ana Julia Fernández Durán, en representación de IncubatecUFRO.

Durante la jornada se presentó en detalle el funcionamiento y propósito de la plataforma, y se des-

taó su diseño colaborativo y su potencial como herramienta clave para dinamizar el turismo en el Secano Costero. Los ejecutores destacaron que Destinocostaviva.cl es más que un sitio web, sino que es una herramienta tecnológica estratégica diseñada para fortalecer la identidad y proyección del destino Costa Viva, al integrar innovación digital con participación territorial y haciendo hincapié en que su desarrollo responde a una visión de sostenibilidad y articulación local para una mejora constante de la competitividad turística al facilitar -tanto a visitantes nacionales como internacionales- el acceso a una oferta concentrada, diversa, auténtica, experiencial y conectada con el patrimonio del Secano Costero.

En el lanzamiento de Destinocostaviva.cl partici-

paron diversas autoridades, entre ellas la jefa de la División de Fomento e Industrias (DIFOI) del Gobierno Regional, Leonor Díaz Salas, en representación del Gobernador Pablo Silva Amaya; el presidente de Conatur, Ricardo Parot Rosati y el administrador municipal de Navidad, Gonzalo González, en representación del alcalde de la comuna, Yanko Blumen Antivilo. También estuvo presente el director regional de Sernatur, Carlos Escobar; el gerente general de Pro O'Higgins, Braulio Guzmán; la cofundadora de Wedo Cowork, Miwa Uehara; ejecutivos del ecosistema de emprendimiento y de fomento productivo de los municipios involucrados, concejales de Litueche y La Estrella, y la asesora especialista del Centro de Negocios de Sercotec de Navidad, Ana Salomó, entre otros.

